

## Achimer Kreisblatt vom 27.03.2012



### Vertreter von 19 Bürgerbus-Vereinen tauschen auf Treffen in Achim Erfahrungen aus

Vertreter von 19 Bürgerbus-Vereinen aus ganz Niedersachsen trafen sich im Uphuser Hotel Haberkamp. Unter den 32 Teilnehmenden waren auch Vertreter aus zwei neu gegründeten Vereinen: Bürger-Bus Wietze und Bür-

ger-Bus Hambühren. Insgesamt gibt es in Niedersachsen etwa 25 Bürgerbus-Vereine. Damit rangiert dieses Bundesland hinter Nordrhein-Westfalen (rund 100 Vereine) auf Platz zwei bundesweit.

In Uphusen ging es zunächst um den aktuellen Stand in Sachen Fördermittel - nicht nur zur Neuanschaffung eines Busses, sondern auch für Ersatzteile. Viele Busse schaffen ja eine Jahresleistung von rund 80000 Kilome-

tern. Beim Erfahrungsaustausch in Uphusen gab es außerdem eine Diskussion um die Fragen: Welche Daten müssen erfasst und welche Regeln im Interesse eines optimalen Busbetriebes beachtet und dokumentiert wer-

den? Für den Bereich der Öffentlichkeitsarbeit „Pro Bürgerbus Niedersachsen“ ist nun eine Arbeitsgruppe gebildet, um Ziele, Fakten und Umsetzung zu erarbeiten. Zudem wurden Einsatzplanungstools vorgestellt. Der

Zeitaufwand der ehrenamtlichen Fahrdienstleiter ist erheblich, und daher sind Optimierungsmöglichkeiten zu finden. Hierzu ist noch ein separates Treffen mit allen Bürgerbus-Fahrdienstleitern geplant. ■ Foto: Hägermann